

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

03.02.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 49/2024

Handtasche gestohlen – Zeugenaufruf

Verantwortlich: Michael Günzel Polizeihauptkommissar

Handtasche gestohlen – Zeugenaufruf

Seifhennersdorf, Rumburger Straße

02.02.2024, 13:50 Uhr

In Seifhennersdorf wurde am Freitagnachmittag einer Seniorin die Handtasche entwendet. Eine 82-jährige Frau war hier auf der Rumburger Straße unterwegs. Ein bisher unbekannter Mann näherte sich der Frau von hinten und riss ihr die Handtasche aus der Hand. Anschließend flüchtete er. Die Seniorin blieb unverletzt. Zu einem späteren Zeitpunkt konnte die Handtasche wieder aufgefunden werden. Es fehlten ein zweistelliger Bargeldbetrag und der Personalausweis.

Die Polizei sucht Zeugen, welche Angaben zum Tatablauf, dem Täter oder der Fluchtrichtung machen können. Der Unbekannte kann wie folgt beschrieben werden: Es soll sich um einen jungen Mann handeln, welcher eine schlanke Figur hatte und groß war. Er war komplett schwarz bekleidet und hatte eine Kapuze auf.

Hinweise nimmt das Polizeirevier Zittau-Oberland unter der Telefonnummer 03583 62 0 oder jede andere Polizeidienststelle entgegen.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Autobahnpolizeirevier Bautzen

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Zwei verletzte Personen nach einem Verkehrsunfall

BAB 4, Dresden - Görlitz, zwischen Ohorn und Burkau

02.02.2024, 14:20 Uhr

Zu einem Verkehrsunfall auf der A 4 kam es am Freitagnachmittag. Ein 19-jähriger Fahrer eines Seat befuhr die Autobahn in Richtung Görlitz. Zwischen den Anschlussstellen Ohorn und Burkau fuhr er, vermutlich auf Grund von Unaufmerksamkeit, auf den vor ihm fahrenden BMW eines 23-Jährigen auf. Beide Fahrer kamen mit Verletzungen in Krankenhäuser. Es handelt sich um deutsche Staatsbürger. Die Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Der entstandene Schaden beläuft sich auf rund 12.000 Euro. Die Polizei ermittelt.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Unter Alkoholeinwirkung mit dem Auto gefahren

Malschwitz, OT Guttau, An den Teichen

02.02.2024, 22:50 Uhr

Polizisten des Polizeirevieres Bautzen führten in Guttau An den Teichen eine Verkehrskontrolle durch. Dabei wurde ein 29-jähriger deutscher Fahrer eines Ford angehalten und kontrolliert. Ein Alkoholtest zeigte das Ergebnis von umgerechnet 0,70 Promille. Den Fahrer erwartet somit Post von der Bußgeldstelle.

Audi gestohlen

Radeberg, OT Ullersdorf, Alter Dorfrand

02.02.2024, 00:05 Uhr - 06:30 Uhr

Unbekannte Täter begaben sich am Freitagmorgen in Ullersdorf in die Straße Alter Dorfrand. Hier beschädigten sie ein elektrisch betriebenes Hoftor und gelangten so auf das Grundstück. Ihr Interesse galt einem grauen Audi Q5, welchen sie entwendeten. Den Zeitwert des fast sechs Jahre alten Fahrzeuges beziffert der Eigentümer auf rund 45.000 Euro. Der entstandene Sachschaden am Hoftor beläuft sich auf rund 8.000 Euro. Die internationale Fahndung wurde eingeleitet, die Soko Kfz ermittelt.

Alkoholisiert mit dem Auto gefahren

Kamenz, Gartenweg

02.02.2024, 16:00 Uhr

Eine Streife des örtlichen Polizeirevieres führte am Freitagnachmittag eine Verkehrskontrolle im Gartenweg durch. Ein 42-jähriger Fahrer eines

VW Multivan wurde dabei angehalten und kontrolliert. Alkoholgeruch in seiner Atemluft führte zu einem entsprechenden Test. Umgerechnet 0,98 Promille zeigte das Gerät an. Dies stellt eine Ordnungswidrigkeit dar, welche abschließend die Bußgeldstelle bearbeiten wird.

Essen angebrannt

Hoyerswerda, Bautzener Allee

02.02.2024, 13:45 Uhr

Feuerwehr, Rettungsdienst und Polizei eilten am Freitagnachmittag in Hoyerswerda in die Bautzener Allee. Hier war ein Brand in einer Küche eines Mehrfamilienhauses gemeldet worden. Nach dem Eintreffen der Rettungskräfte konnte dann schnell Entwarnung gegeben werden. Das Essen auf dem Herd war in Brand geraten und dadurch die Dunstabzugshaube beschädigt worden. Die Küche war verrußt. Verletzt wurde niemand, aber es entstand ein Schaden von rund 1.000 Euro.

Verkehrsunfall mit zwei verletzten Personen

B 97, Spreetal, Einmündung nach Burgneudorf

02.02.2024, 17:55 Uhr

Am Freitagnachmittag kam es auf der Bundesstraße 97 zu einem Verkehrsunfall, bei welchem zwei Personen verletzt wurden. Eine 73-jährige Fahrerin eines Audis war hier aus Richtung Schwarze Pumpe kommend in Richtung Hoyerswerda unterwegs. Sie beabsichtigte nach links in Richtung Burgneudorf abzubiegen. Vermutlich beachtete sie den ihr entgegenkommenden Skoda einer 39-Jährigen nur ungenügend und es kam zum Zusammenstoß. Beide Frauen wurden bei dem Verkehrsunfall verletzt. Bei den Unfallbeteiligten handelt es sich um deutsche Staatsbürger. Die Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Es entstand ein Schaden von rund 25.000 Euro. Die Polizei ermittelt.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Ohne Fahrerlaubnis und berauscht mit dem Auto gefahren

Görlitz, Bahnhofstraße

02.02.2024, 08:50 Uhr

Eine Streife des Polizeireviers Görlitz führte am Freitagvormittag eine Verkehrskontrolle in der Bahnhofstraße durch. Ein 40-jähriger polnischer Fahrer eines Mercedes Vito wurde angehalten und kontrolliert. Ein Drogentest bei dem Mann reagierte positiv auf Amphetamine. Damit war die Fahrt zu Ende und die Polizisten ordneten eine Blutentnahme an. Doch

damit nicht genug. Auch einen Führerschein konnte er nicht vorweisen. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

E-Bike aus Keller entwendet

Görlitz, Fritz-Heckert-Straße

10.01.2024 - 02.02.2024 11:00 Uhr

In Görlitz wurde am Freitagmittag der Diebstahl eines E Bikes bekannt. Unbekannte hatten sich auf gegenwärtig ungeklärte Art und Weise Zutritt zu einem Mehrfamilienhaus in der Fritz-Heckert-Straße verschafft. Sie entwendeten ein gesichert abgestelltes E Bike der Marke Kalkhoff im Wert von rund 2.500 Euro. Der verursachte Sachschaden beläuft sich auf etwa 200 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Görlitz ermittelt.

Verkehrsunfall mit zwei verletzten Personen

B 6, zwischen Löbau und Reichenbach/O.L.

02.02.2024, 14:50 Uhr

Am Freitagnachmittag kam es auf der Bundesstraße 6 am Abzweig Oehlich zu einem schweren Verkehrsunfall. Ein 18-jähriger Fahrer eines Hondas war hier von Görlitz in Richtung Löbau unterwegs. Er beabsichtigte nach links in den Oehlichen Weg abzubiegen. Vermutlich beachtete er ungenügend den entgegenkommenden Seat eines 67-jährigen und es kam zum Zusammenstoß der Fahrzeuge. Der Seat wurde gegen eine Sattelzugmaschine Iveco eines 57-jährigen geschleudert, welche an der Kreuzung stand. Der mutmaßliche Unfallverursacher und der Fahrer des Seat kamen mit Verletzungen in ein Krankenhaus. Alle Unfallbeteiligten sind deutsche Staatsbürger. Der Honda war nicht mehr fahrbereit und wurde abgeschleppt. Der entstandene Schaden beläuft sich auf rund 8.000 Euro. Der Verkehrsunfalldienst ermittelt.

Kupferrohre entwendet

Löbau, Oelsaer Straße

August 2023 - 02.02.2024

In Löbau drangen Unbekannte gewaltsam in einen leerstehenden Gebäudekomplex in der Oelsaer Straße ein. Aus den Innenräumen stahlen sie rund 74 Meter Kupferrohre, sowie einige Türgarnituren. Der Stehlschaden beläuft sich auf rund 500 Euro, Angaben zum Sachschaden liegen derzeit noch nicht vor. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Zittau-Oberland hat die Ermittlungen aufgenommen.